
                       

 子どもたちの夏季休業が終わり２学期の始まりです。 

現在、さくらホールの天井改修工事の最中です。１学期終了から毎日、工事に

携わっていただき進めてもらっています。そのため、もうしばらくホールの使

用ができません。そこで、一工夫をしたいと思いました。 

 本日の始業式は、多目的ルームを使い、各学年別に始業式を行いました。 

各学年の目標にあわせて進め、同時に他学年のよいところなども伝える工夫を

しました。各学年が５歳児の「夕涼み会」のテレビ撮影録画を見て、行事の様

子や年長組さんの素晴らしい姿を見て楽しさを共有しました。 

 

 

 

 

 

 夏季休業の間、保護者の皆さまにおかれましては、子どもたちの健康管理や

夏ならではの経験をたくさんしてくださいました。 

この季節にしかできない体験や家庭の中で培っていただいた力を２学期から

の保育に活かしていきたいと思います。 

また、夏季休業中や台風後に環境整備に協力してくださった「ももっこ応援

団」の保護者の方もおられました。草刈りや竹伐採など本当に助かりました。

感謝の気持ちでいっぱいです。 

 

 私たち、教職員は子どもたちと一緒に成長していこうと一致団結し、夏季預

かり保育を担いながら、一人ひとりが研修を受けつつ、東海大会では園の研究

発表提案や講評を受けて、保育を省察し学びを深めました。これからも学ぶ姿

勢や研究することを忘れず、常に初心に戻って努力を重ねていきたいと考えま

す。２学期も皆さまと気持ちを合わせて取り組んでいきたいと思います。 
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研修する先生たち。 

学び続ける姿勢をもった

先生たちばかりです。 

素敵な先生たちの後押し

をしていきたいです。 

私も頑張ります♡ 

 

ももっこバンド演奏♡ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 このようにたくさんの方が安心して園生活を送っていますと答えてください

ました。また、課題としては、複数の先生がいて時々、伝えていただく内容に

違いが見られるというご意見も頂戴しました。今後は、共有すべき内容は、協

議を重ねた上で職員間の連携を図っていく努力を続けていきます。 

皆さん、お忙しい中で貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。 
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～あたたかいご意見をたくさんいただきました～ 

・子どもが園での生活を楽しそうに話して伝えて

くれます。その姿を見て、とてもうれしく安心し

て過ごせています。 

・園の様子が玄関の写真を見てよく分かります。

子どもとの会話にもなってうれしいです。 

・なかよし弁当や愛ママレストランでいろいろな

食材にふれ、意欲も高まり食べられるようになり

ました。 

 

 

 

 

 

 

・熱中症対策をしながらいろいろな保

育をしてくださりうれしいです。 

・子どもの心と体が成長して本当にう

れしいです。いつも丁寧な保育をして 

くださり感謝しています。 

・集団生活を送ることにより自分で意

欲的に挑戦することを身につけても

らっていると感じます。 

・先生から聴く我が子の姿は家とは違

い、社会性を学んでいるのだと思いま

すし、たくましく思います。 

・参観の時の預かりが実現して本当に

うれしいです。野菜もたくさん植えて

いただき、いろいろ食べられるように

なりました。 

・給食が週３回になって、月曜日のバ

タバタがなくなり、助かっています。 

・ホームページが見やすくなり、よか

ったと思います。初めて見る方も分か

りやすいですし、楽しい内容になって

いました。 

・親子共々楽しい園生活を送っていま

す。 


